



10. Oktober 2017

Weltmädchentag 2017: Aktionstag „Für Dich & Dich & Dich“

(ekö) - Der Mädchenarbeitskreis des Amtes für Soziale Arbeit der Landeshauptstadt Wiesbaden und der Mädchenarbeitskreis der Landeshauptstadt Mainz veranstalteten bereits zum dritten Mal gemeinsam einen Aktionstag anlässlich Weltmädchentages 2017. Er fand Ende im Kinder-, Jugend- und Kulturzentrum Haus Haifa September statt.

Der „Weltmädchentag“, auch „Internationaler Mädchentag“ genannt, ist ein von den Vereinten Nationen festgelegter Aktionstag (11. Oktober eines jeden Jahres), der auf die weltweit vorhandene Benachteiligung von Mädchen aufmerksam machen will und sich für eine mädchengerechtere Welt einsetzt. Ein Blick auf die Lebenswirklichkeit vieler Mädchen liefert bedrückende Fakten und zeigt deutlich, dass Mädchen in weiten Teilen der Welt nach wie vor unter Armut, Gewalt, Diskriminierung, Ausbeutung und Unterdrückung leiden und ihnen oftmals der Zugang zu Bildung verwehrt wird.

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de



Auch wenn Mädchen hierzulande unter anderen Lebensumständen heranwachsen als in vielen anderen Ländern dieser Erde, besteht auch in Deutschland, trotz formaler Gleichberechtigung, noch Handlungsbedarf, um Mädchen ein selbstbestimmtes, chancengleiches und gewaltfreies Leben zu ermöglichen.

Um diesen wichtigen Aktionstag zu unterstützen und gleichzeitig auch das kreative Potential und die Stärken von Mädchen deutlich in den Fokus zu rücken, luden die Veranstalterinnen alle interessierten Mädchen im Alter von 8 bis 18 Jahren Ende September in das Kinder-, Jugend- und Kulturzentrum Haus Haifa in Mainz-Mombach ein. Rund 300 Mädchen und junge Frauen folgten der Einladung und kamen bei spätsommerlichen Temperaturen zum Aktionstag. Am Nachmittag konnten die Besucherinnen an einem abwechslungsreichen Programm teilnehmen.

Verschiedene Workshops und Mitmachstationen luden zum Ausprobieren ein wie „Kunterbunt mit Neonschminke“, „Upcycling“, handwerkliche Angebote oder Stockkampf. Einige Aktionen zu Mädchenrechten nahmen direkten Bezug auf den thematischen Hintergrund des Weltmädchentages. Zum krönenden Abschluss konnten sich die Mädchen auf eine ausgelassene Disko freuen, die der neue

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de



Wiesbadener Sozialdezernent Christoph Manjura und Stadtjugendpfleger der Stadt Mainz, Marcus Hansen, offiziell eröffnen. Die Einnahmen aus dem Waffel- und Cocktailverkauf kommen auch in diesem Jahr einem Mädchenhilfsprojekt zu Gute.

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de